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Aos vinte dias do mês de julho de dois mil e vinte três foi realizado no formato 
online através do google meet a plenária ordinária do Conselho Municipal de 
Assistência Social. Verificado o quórum a presidenta Fernanda Glienke deu boas-
vindas a todos os presentes e iniciamos a plenária com a pauta 1 aprovação da ata, 
ela foi aprovada com doze votos. Pauta 2 aprovações do FEAS, foi apresentado 
pelo contador da Secretaria de Assistência Social a reprogramação dos recursos, a 
comissão de finanças se reuniu com o contador da secretaria da assistência social e 
deu o parecer favorável para as reprogramações apresentadas. Com 13 votos foi 
aprovado a reprogramação do FEAS de 2021 e 2022. Pauta 3 eleições: Fernanda 
comenta que mesmo com a reabertura das inscrições o segmento trabalhador não 
teve inscritos, com isso a comissão eleitoral propõe que todo o cronograma de 
eleição seja revisto e as inscrições abertas novamente, a fim de ser mais uma 
tentativa de o conselho seguir com todas as representações de segmentos, Fernanda 
comenta que será reaberto a todos os segmentos e que será um processo com 
períodos curtos, pois já não temos muito tempo, com 9 votos é aprovado o 
encaminhamento de reabertura do processo de inscrição e de todas as datas. Pauta 
4 Conferência Municipal: tivemos relatos da Vani e Dina sobre a conferência 
municipal de assistência social que ocorreu nos dias 11 e 12 de julho de dois mil e 
vinte três. Pauta 5: Comissões permanentes: comissão de normas: a comissão está 
aguardando retorno de algumas instituições que estão com pendências para dar 
andamento ao processo de inscrição no conselho. Políticas não se reuniu. Nada 
mais havendo a declarar, eu Fernanda Glienke, presidenta do conselho encerro esta 
ata.  

 


